



CITY OF THE DALLES
Departamento de Obras Públicas
1215 West 1st Street
The Dalles, Oregon 97058

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: FEBRERO 26, 2025

PROPOSITO: PODA TEMPRANA DE PRIMAVERA PARA CALLES SEGURAS

CONTACTE: Departamento de Obras Públicas de la Ciudad de The Dalles (541) 296-5401

PARA SU PUBLICACIÓN: INMEDIATAMENTE

The Dalles, Oregon – Este año, la Ciudad está pidiendo a los ciudadanos que hagan un esfuerzo especial para evitar daños desagradables a los árboles de las calles que tienen ramas bajas. Cortar las ramas antes de que la colisión rompa las ramas es más saludable para los árboles. La poda de árboles también previene daños a vehículos altos como camionetas de entrega de paquetes, vehículos recreativos, camiones de basura y autobuses escolares.

Los propietarios u ocupantes de la propiedad son responsables de cuidar los árboles en The Dalles. El personal de la ciudad solo se ocupa de los árboles que son propiedad de la ciudad en el área del centro. Cuando las ramas bloquean el paso seguro, el propietario u ocupante de la propiedad es responsable de reducir el peligro. Este es el caso ya sea que el árbol esté en su propiedad o en el derecho de paso al lado de su propiedad.

El propietario u ocupante de cualquier propiedad es responsable de podar árboles y arbustos para cumplir con los requisitos establecidos en cualquier capítulo del Código Municipal de Dalles. Ningún propietario o persona a cargo de la propiedad permitirá que haya vegetación nociva en su propiedad o en el derecho de paso adyacente a su propiedad (Código Municipal de Dalles 5.24.030).

El Código Municipal de Dalles 11.20.020 que regula los árboles de las calles requiere que todos los árboles que crecen cerca de una acera, calle o callejón se recorten de modo que las ramas estén a no menos de 9 pies por encima de la acera y 14 pies por encima de la calle. Estos requisitos de recorte permiten el paso seguro de peatones en las aceras, así como camiones de basura, camionetas de reparto altas y autobuses escolares que viajan por calles y callejones.

El Código Municipal de Dalles 5.24.020 requiere que la vegetación que impida la vista de una calle pública o impida la vista de cualquier dispositivo de control de tráfico sea controlada o eliminada. Estos requisitos de ajuste permiten que los vehículos vean el tráfico que se aproxima y obedezcan las señales de tráfico.

El comienzo de la primavera es una buena época del año para podar árboles y arbustos. Verifique la altura de los árboles y arbustos que se extienden sobre banquetas/aceras, calles y callejones. Recorte las plantas de hoja seca antes de que salgan hojas para mantener espacios libres seguros y preservar la belleza de las plantas maduras.

La poda adecuada es importante para la salud de sus árboles y arbustos. La Fundación Arbor Day ofrece una serie de videos instructivos "Pregunte a un arborista" para mostrarle el ABC de la poda. Se pueden encontrar otros recursos en Internet o consultando a profesionales.

De acuerdo con la Administración de Salud y Seguridad Ocupacional, los accidentes de poda de árboles más comunes son la electrocución, la caída de un árbol o el golpe de árboles o ramas.

Cuando tenga dudas sobre cómo podar árboles de manera segura, contrate a un arboricultor profesional.

Para obtener más información sobre la poda de árboles y arbustos para la seguridad del tráfico, visite thedalles.org/podararboles o comuníquese con el Departamento de Obras Públicas al (541) 296-5401.

--fin--